



QUELLE JUSTICE POUR LES JEUNES ?

CONFÉRENCE
SAM 4 FÉV
14H30 - 16H30

*En lien avec le spectacle
Mauvaises filles !*

COMÉDIE DE BETHUNE
DIRECTION
CÉCILE
GOURMELON
HAUTS - DE - FRANCE
CENTRE DRAMATIQUE NATIONAL





En lien avec les spectacles *Mauvaises filles !* et *corde. raide* qui traitent de la justice et du monde carcéral, la Comédie de Béthune organise une conférence consacrée aux différents lieux d'enfermement pour les mineurs délinquants afin de questionner le sens de la justice et de la peine, appliqué aux jeunes mis sous main de justice.

En présence de :

- Véronique Blanchard, historienne et responsable du Centre d'exposition « Enfants en justice »
- Dominique Simonnot, contrôleure générale des lieux de privation de liberté
- Cédric Gourmelon, directeur de la Comédie de Béthune et metteur en scène de *corde. raide*
- Sandrine Lanno, metteuse en scène de *Mauvaises filles !*
- Et des acteurs de terrain du milieu judiciaire du Pas-de-Calais

Quelle justice pour les jeunes ?

Conférence :

SAM 4 FÉV 2023
14H30 - 16H30

Renseignements et inscriptions :
billetterie@comediedebethune.org
03 21 63 29 19

entrée libre

À la Comédie de Béthune
138 rue du 11 novembre

Dates du spectacle
Mauvaises filles !

JEU 2 FÉV 2023 20H*
VEN 3 FÉV 2023 18H30



À PARTIR
DE 14 ANS

1H20

* rencontre à l'issue de la représentation